

PLAN DE IGUALDAD. AFANAS El Puerto y Bahía firmaba el Plan de Igualdad que aglutina un grupo de medidas correctoras en las diferentes áreas laborales fundamentales, salud, formación, acceso a contratación, conciliación de la vida familiar y desarrollo profesional. Al ser una entidad con más de 250 trabajadores la Ley Orgánica de Marzo de 2007 establece la igualdad efectiva entre hombres y mujeres, y marca las directrices de este plan. Además de las medidas incluye protocolo de actuación en casos de acoso por razón de sexo o de género en el ámbito laboral.



SECCIÓN RADIO PUERTO. Este mes hemos comenzado con una sección de noticias de la Asociación y entrevistas donde serán los propios chavales de la entidad los presentadores y redactores del contenido. Gracias a Radio Puerto nuestra emisora local en el 107.8 del dial, podremos dar a conocer nuestras noticias y la labor que se hace en la Asociación.



INTEGRACIÓN PLENA Y OFERTA EDUCATIVA 2015. Durante los próximos meses se intensifican las actividades dentro de la Oferta Educativa Municipal, tanto nuestras visitas como centros que nos visitan. En estos días nos visitaba el colegio de Las Carmelitas de El Puerto y nosotros visitaremos los centros educativos que soli-

citán la actividad. En la visita nos acompañó la Concejala de Educación, María Antonia Martínez. También nuestro Grupo de Teatro AFANAS-Lódelmar que dirige Álvaro Galán visitó el colegio del Poblado de Doña Blanca y lo hará en otros centros de la ciudad, empleando el teatro como ejemplo para la integración.





CAMPEONATO PÁDEL FEMENINO. El complejo “Manuel Delgado Almisas” celebró un Campeonato de Pádel Femenino con un alto nivel de participación y juego. Recordar que desde comienzos de año la dirección del Área de Pádel la lleva el profesor Fernando Iriarte. Las campeonas fueron Luci Rojas y Elena Marrero. El Complejo también ha iniciado una Escuela Infantil de Pádel muy interesante para los más pequeños.



VISITAS UNIDAD DE DÍA “LAS CANTERAS”. Nuestros mayores disfrutaron del Carnaval gaditano en uno de los días más importantes como es el lunes de coros. A ésta se suman otras visitas culturales y de ocio que desarrollan nuestros mayores así como su importante número de talleres.

NOTA: Serían necesarios varios boletines para redactar todas las actividades dentro de los actos carnavalescos y conmemorativos del Día de la Paz o Día de Andalucía en nuestros centros así que se desarrollarán en nuestra Revista “Integración”.



DONACIÓN. Este mes recibimos una donación de US Naval Station de Rota por parte de Religius Ministries Departament, una comunidad religiosa procedente de la Base Naval de Rota que destina fondos que se recaudan a diferentes entidades. Lo recibió nuestra Presidenta, Antonia García, de manos del educador del SIMA Iván Martin-Pareja como representante. Recordar que el pasado Diciembre también recibimos una donación por parte de Airbus procedente del montante económico de horas extras de los trabajadores.



TALLERES C.I.M.I. FEMENINO. Desde comienzos de año nuestra chicas del CIMI Femenino han intensificado su actividad formativa y cultural, en este trimestre han visitado además de la Planta de Reciclaje de las Calandrias, un taller impartido por la FLAVE sobre concienciación ciudadana, así como actividades culturales conmemorativas de días importantes del calendario.